



DES CAS D'INFANTICIDE ET AUTRES CAS D'ENFANTS TUES AU COURS DU MOIS DE FEVRIER 2025

Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Kiganda, province Muramvya

En date du 04 février 2025, sur la colline Kivyeyi, zone Gatabo, commune Kiganda, province Muramvya, un corps sans vie d'un nouveau-né a été retrouvé dans une bananeraie. Selon un témoin oculaire, ce corps avait été jeté par sa mère Niyonzima Scholastique âgée de 22 ans, travailleuse domestique chez Karakura Gaspard, enseignant à l'ECOFO Kivyeyi. Selon le témoin oculaire, cette fille était suspectée être enceinte et c'est son patron qui a vu le premier le corps sans vie emballé dans un sachet. Il a alerté la police et l'OPJ Adjudant-chef Nkeshimana Nestor est arrivé sur les lieux pour faire le constat. Le présumé auteur qui avait pris fuite a été arrêté le lendemain sur la colline voisine de Rubumba cachée chez une amie. Elle est actuellement au cachot de police de Kiganda. Le corps a été enterré le même jour au cimetière de Kivyeyi, et l'enterrement a été organisé par le patron de l'auteur.

Un enfant tué par son père en commune Rugombo, province Cibitoke

Dans la nuit du 22 février 2025, un drame familial s'est déroulé dans la commune de Rugombo, province de Cibitoke. Jean-Paul Hakizimana, un commerçant prospère dans le commerce de l'or, a tué son propre fils de 15 ans, élève en 7ème année, en le frappant à la tête avec une barre de fer. Selon des témoins, la victime aurait été punie pour avoir brisé le pare-brise de la voiture de son père, bien que certaines sources locales contestent sa responsabilité dans cet acte